



Elisabethschule

Moltkestr. 13
31135 Hildesheim
Tel.: 05121/3017100
Fax: 05121/3017101
E-Mail: gs-elisabeth@schulen-hildesheim.de
Homepage: www.gs-elisabeth.de
Hildesheim, 20.02.2024

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

ich hoffe, Sie sind gut in dieses zweite Halbjahr gestartet und haben die „fünfte“ Jahreszeit überstanden. Unser Schulhaus hat sich für einen Tag in eine Faschingshochburg verwandelt und alle haben gefeiert, gelacht und getanzt. Vor uns liegt nun ein sehr kurzes Halbjahr und dennoch stehen in unserem Schulalltag wieder einige spannende Ereignisse und Aktivitäten bevor, über die ich Sie gerne informieren möchte.

Frühlingserwachen und Aktivitäten im Freien:

Mit dem Einzug des Frühlings möchten wir die Gelegenheit nutzen, um vermehrt Zeit im Freien zu verbringen. Die wärmeren Temperaturen erlauben es uns, gemeinsam mit den Kindern die Natur zu erkunden und an verschiedenen außerschulischen Lernorten und Aktivitäten teilzunehmen. Ein kleiner Spaziergang zum Entdecken der Frühblüher, der Besuch der Bücherei oder eine Sportstunde auf dem Spielplatz an der Steingrube. Unsere Mädchen und Jungen waren auf den Fußballturnieren unterwegs und so planen wir in diesem Schuljahr noch einen Sportspieletag und einen Kinonachmittag mit dem Förderverein. Der Kinonachmittag findet am Donnerstag, 25.04.2024 von 16-18.00 Uhr statt, nähere Informationen erhalten Sie dazu nach Ostern.

Kinder singen für das Klima:

In diesem Jahr nehmen die katholischen Schulen aus dem Schulverbund an einer besonderen Aktion teil: „Kinder singen für das Klima“ mit Reinhard Horn. Am Freitagvormittag, 31.05.2024 werden sich über 650 SchülerInnen in St. Godehard treffen und gemeinsam singen. Die Lieder werden in den kommenden Wochen mit den Lehrkräften eingeübt und in den kommenden Tagen erreicht Sie über die Postmappen noch eine Abfrage für ein kostenloses T-Shirt, das die Kinder für diesen Tag erhalten. Wir freuen uns auf einen musikalischen Tag.

Sozialtraining und gemeinsames Lernen:

Im April (08.04. - 12.04.2024) findet unser respect! Sozialtraining statt. Die Finanzierung wird über die Teilnahmegebühr pro Kind und einige Sponsoren sichergestellt. Über die genauen Kosten werden Sie zeitnah informiert.

Wir fördern täglich ein respektvolles Miteinander und stärken die Sozialkompetenz eines jeden Einzelnen. Wir bitten Sie, Ihre Kinder in diesem Prozess zu unterstützen und sie darin zu ermutigen, einander mit Freundlichkeit und Respekt zu begegnen. Dann kann gemeinsames Lernen und Leben an der Elisabethschule gut gelingen.

Kommunikation/IServ:

Wir möchten noch einmal darauf hinweisen, dass wir seit dem vergangenen Jahr IServ als verbindliches Kommunikationsmedium verwenden. Sollten Sie Fragen oder Gesprächsbedarf haben, zögern Sie nicht und kontaktieren Sie die entsprechende Lehrkraft per Mail: vorname.nachname@gselisabeth.de. Spontane Gesprächsanlässe vor oder nach dem Unterricht sind für die KollegInnen nicht zu leisten, da sie in dieser Zeit im offenen Anfang in den Klassen für Ihre Kinder zuständig sind. Bitte lassen Sie Ihr Kind den Schulweg auch mehr und mehr alleine gehen. Spätestens ab dem Schulgelände schaffen die Kinder das alleine.

Schulinterne Fortbildungen:

Wir möchten Sie darüber informieren, dass am 29. April 2024 von 08.00 bis 16.00 Uhr eine wichtige schulinterne Fortbildung zum Thema „Leitbild und Ganzttag 2026“ für unsere Lehrkräfte und pädagogischen MitarbeiterInnen stattfinden wird. Diese Fortbildung ist Teil unserer Bemühungen, uns auf den Ganzttag vorzubereiten und ein fundiertes Konzept zu entwickeln, um die bestmögliche Lernerfahrung für Ihre Kinder zu gewährleisten.

Der Ganzttagsschulbetrieb stellt uns vor neue Herausforderungen und eröffnet gleichzeitig vielfältige Möglichkeiten, die es zu erkunden gilt. Wir sind bestrebt, ein umfassendes Verständnis für die Bedürfnisse unserer Schülerinnen und Schüler zu entwickeln und ihnen ein anregendes und unterstützendes Lernumfeld zu bieten.

Während dieser Fortbildung werden unsere Lehrkräfte und pädagogischen MitarbeiterInnen von erfahrenen Fachleuten aus der RLSB angeleitet.,
Wir wissen, dass es für Sie als Eltern eine Herausforderung darstellt, eine Betreuung zu ermöglichen, bitten Sie dennoch um ihr Verständnis! Eine Notbetreuung wird natürlich an diesem Tag angeboten. Genauere Informationen folgen nach Ostern.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien einen bunten Start in die Frühlingszeit.

Mit freundlichen Grüßen für das gesamte Schulteam

Alexandra Rozynski

(Schulleitung)